
COMPTE RENDU DE L’AG 2024

Ouverture de l’AG à 9h15, après signature de la feuille de présence et l’appel des clubs, le Président
passe à l’ordre du jour, il commence par un rappel des modélistes qui nous ont quitté cette année.
M BOUTET Bernard du club MYCL Caraman, M MIGUEL Jacques et PASCAL Jean-Pierre du 
MYCA, M PITILLONI Jean du CNP et enfin M DAVID Claude des Joyeux Navigants de la 
Dordogne, chaque responsable de club ayant fait une épithète de chaque disparu, notamment de M 
DAVID Claude qui a organisé de nombreuses fêtes du modélisme en Dordogne qui rassemblaient 
tous les clubs de notre ligue, puis demande une minute de silence à leurs mémoires.

Rapport moral du Président : CHADEFFAUD Eric
Je commencerai mon rapport par rendre hommage au travail de Béatrice BAYNAUD et de François
LASSERE pour l’intérim qu’ils ont assuré.
 Pour mémoire celle-ci avait été votée à l’unanimité des clubs présents et conformément à nos 
statuts.
Le comité directeur de la FFMN en a décidé autrement.  
J’ai donc pris la présidence de l’OD pour quelques mois, le constat est simple. Cela ne fonctionne 
plus aussi bien qu’avant, entre les clubs qui ne répondent plus ou pas et le club qui a été dissout, 
force est de constater qu’il y a des problèmes. 
Ce qui a fait notre force quel que soit la discipline est malmené.
Nous avions plaisir à nous retrouver sur le bord du plan d’eau, qu’en est-il maintenant ? 
Les licenciés avaient donc envie de se déplacer pour les concours dominicaux, qu’en est-il 
maintenant ?
Nous devons aussi prendre en compte que les déplacements ont un coût, il est de plus en plus élevé, 
nous devons aussi tenir compte de l’âge des compétiteurs.
Il ne m’appartient pas de juger mais de faire le constat. 
Une nouvelle aire va commencer il serait souhaitable que nous trouvions des solutions pour revenir 
à terme à la situation d’avant.
Cette AG est le lieu idéal pour débattre de tout cela.
En ce qui concerne le déroulement de la saison les manifestations organisées se sont bien déroulées.
Le club du MYCA et de CARAMAN ont organisé respectivement championnat de France Vitesse et
Endurance, la coupe de France MRC Endurance. Dans les deux cas ce fut une réussite.
Merci aux clubs qui se sont démenés pour que ces manifestations soient une réussite.
 
Vote du rapport moral Adopté à l’unanimité.

Rapport de la trésorière : Mme BAYNAUD Béatrice
    *Voir CR en PJ
Explication des dépenses et recettes 
Vote du bilan 2024 Adopté à l’unanimité. 
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Compte rendu des Présidents de club
MYCL-CARAMAN : M BATTE Mathieu
31 membres (31 licences compétition).
Nous avons organisé la coupe de France à Caraman, co-organisé le trophée Frédéric Louvet à 
Therdonne (dans l'oise).
Le club remercie le MYCA pour son aide, remercie les juges et l'OD5 pour l'accompagnement 
financier.
Le club organisera un TF en octobre 2025.

MAQUETTES DE GUYENNE : Absent pas d’information 

MYCA : M CHADEFFAUD Eric
L’année a commencé dans la difficulté compte tenu du niveau d’eau exceptionnellement haut qui ne
nous a pas permis d’installer un circuit nous obligeant à annuler les premiers concours NS.   
Nous avons donc continué les travaux sur notre infrastructure.
Nous avons organisé par la suite le championnat de France MRC suivi de deux TF nous avons 
réussi à organiser un TF NS en septembre.
Les membres se sont déplacés un peu partout ils ont ramené des titres que ce soit en France ou à 
l’internationale avec un titre de champion du monde pour Maxime CHADEFFAUD cet été en 
HONGRIE. 
Nous avons participé à deux manifestations (exposition, démonstration) la première dans le cadre de
la fête du port à HOURTIN en août puis en octobre à LEOGNAN au jardin d’automne où nous 
avons rencontré un franc succès deux beaux week-end.
Nous avons été sollicités en tant que co-organisateur de l’internationale Fred LOUVET décédé 
l’année passée et qui a laissé un grand vide.    
Malheureusement nous n’avons pas pu organiser notre challenge voile prévu en début de saison 
pour les mêmes raisons que le NS.
Notre plan d’eau reste largement utilisé quel que soit la discipline et la période de l’année.
 Le nombre de licenciés augmente légèrement, nous avons toujours l’appui de la municipalité de 
CESTAS.
En conclusion le MYCA va bien. 

CNP : M LASSERRE François 
Riche de sept modélistes FFMN et trois FFV, la section du CNP vivote, néanmoins, nous reprenons 
un peu de poil de la bête grâce à la voile. En effet nous avons organisé une journée voile « vintage »
ou libre comme on veut qui se voulait un rassemblement de modélistes passionnés par la voile, mais
pas par les régates strictes, bien nous en a pris, car nous avions plus de dix modèles venant de tous 
les clubs qu’ils en soient ici remerciés ! Cette journée nous a permis de faire le point sur la voile et 
nous remettons cela en route pour 2025 avec deux journées si pas de problèmes de lac sachant qu’il 
nous faut pour organiser un minimum de sept autorisations. Cela sera complété par deux régates 
FFV une en IOM et une en RG 65. Autre bonne nouvelle après trois ans de tractation le club vient 
de faire l’achat de trois RG65 pour l’initiation. Seul regret de ne pas pouvoir organiser une 
rencontre maquette sur notre plan d’eau et l’absence de nos membres aux rencontres locales dûes 
aux frais et à l’âge. Nous avons participé à deux expositions Soumoulou et Mourenx, et maintenons 
nos premiers dimanche du mois une démonstration et test sur le bassin en plein centre ville, c’est 
une bonne vitrine, mais nous n’attirons pas le client ! Trois clubs se remontent dans un rayon de 40 
kms, mais tous hors fédé, ils ne veulent pas en entendre parler !! Mais il n’y a que les ânes qui ne 
changent pas d’avis !
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ESPADON CHARENTAIS : M BAYNAUD Didier
Dans l’ensemble le club va bien et est actif sur le plan national et international car ses membres se 
déplacent. Néanmoins le club est handicapé par un manque de plan d’eau ouvert au public ce qui 
l’empêche d’organiser des journées découvertes, les juges du club ont participé à la coupe de France
et championnats de France MRC.
 
EPAULARD SENPERE :  M CHAMBON Alain
Bien qu’ayant quitter ses fonctions de secrétaire au sein de l’association et après avoir présenté son 
remplaçant M DELAVAUD Gilles, il fait le bilan des activités tant en NS qu’en Voile S ou NSS, il 
regrette une participation parfois faible des clubs extérieurs mais constate une bonne participation 
des membres du club lors des expositions ou journées découvertes.
  
OFFSHORE RC CLUB SABLAIS : Absent pas d’information

Compte rendu des sections 
MRC : M BATTE
Concernant notre région :
Les concours
Les clubs de l’OD5 ont organisé 2 TF cette année (2 à CESTAS), les CF ont été organisés à CESTAS, la
coupe de France à CARAMAN, ainsi que la co-organisation de l’internationale de THERDONNE (Trophée
Frédéric LOUVET).
Tous les concours se sont bien déroulés dans une bonne ambiance 
 La participation aux concours a été  correcte, avec une très forte participation aux TF de

CESTAS (particulièrement celui de la fin d’année)
Les juges 

Les juges de notre région qui ont officié cette saison sont Léa LAPOUGE, Sarah DUBUSSE, Virginie
LAPOUGE, Béatrice BAYNAUD, Maxime CHADEFFAUD, Jean Michel YVES et Jean DUBUSSE

 Principaux résultats : 

7.5cc :  Maxime CHADEFFAUD (MYCA) :  remporte le trophée de France - remporte les championnats du
monde

Alain PENEAU (Caraman) remporte le titre de champion de France

27cc : Xavier ROSE  (MYCA) - remporte le trophée de France

Beaucoup de Français aux championnats du monde organisés en Hongrie.
Pour l’OD- 5 :  concurrents :
Maxime  CHADEFFAUD,  Sarah  DUBUSSE,  Jean  DUBUSSE,  Killian  DENJEAN,  Mahieu  BATTE,  Didier
BAYNAUD
Les français sont champion du monde en

7,5 junior, 15 junior
7,5 sénior (Maxime C), 15 sénior, 27 sénior et 35 sénior.

Bilan :
L’ambiance est très bonne autour des plans d’eau, les rancœurs de l’an passé se sont apaisées (chacun a
pris ses distance).
Le calendrier 2025 semble pauvre, car peu de clubs organisent des concours.

NS M ROIDE
M Roide fait état des rencontres NS qui ont connu une participation plus faible que l’an dernier 
avec seulement quatre concours organisés deux en F4 et deux en F2, un classement régional a 
quand même été établi * (voir en PJ) Ces concours se sont passés avec une bonne ambiance
   CONCOURS 2024
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24 MARS ST PEE 7 concurrents 10 bateaux  
14  AVRIL ST PEE 12     -           16     -                 
8 SEPTE  CESTAS14    -            26    -                
8 OCTO   ST PEE  11    -            14    -                 
3 CONCOURS ANNULES
28-04 concours MYCA en raison de trop plein d'eau   
2-06       -              -                          -
23-06       -          ST PEE  en raison de pluie   
Point sur le nombres de concurrents sur année
       2022    82      2023    71       2024    66
Point sur les bateaux
       2022    114      2023     103     2024    66
Bonne participation des licenciés de l’OD aux CF parfaitement organisés par le club de 
MONTAIGU-VENDEE  (Trois juges et cinq concurrents) bravo pour leurs résultats.

M : M CHADEFFAUD Eric
Actuellement il n’y a pas de course organisée pour ces bateaux, un recensement rapide des 
personnes qui pratiquent ou ont pratiqué cette classe permet d’espérer que si une com technique et 
des règlements à jour paraissent une rencontre interne à l’OD est envisageable  

S : M CHAMBON Alain
Nous constatons une recrudescence de la voile loisir dans notre OD. Les clubs de St PEE et Pau ont 
organisé des rassemblements de voiliers, il semble que la volonté des participants n’est pas de 
régater à outrance mais de naviguer en se faisant plaisir, pour 2025 au moins trois clubs mettront 
des régates amicales au calendrier.

CHAMPIONNATS de FRANCE 2025
NS : Sûrement AMIENS
MRC : BELLEVILLES (69)
S : ?
M : ?

AssoConnect
Le secrétaire fait le point sur AssoConnect qui pour lui est un excellent outil pour les clubs. Sur 
place il démontre qu’avec son tel on peut faire le point des licenciés de son club, envoyer des mails 
groupés et surtout savoir qui les ouvre ou pas.
Il rappelle qu’en début d’année le secrétaire fédéral et le trésorier se sont plaints d’un blocage (sous 
entendu) voulu pour nuire à la fédé, en réalité c’est une mauvais utilisation de leur part qui 
provoque ce pseudo blocage, l’ancien secrétaire de la FFMN est intervenu auprès de l’actuel pour 
lui expliquer la démarche à suivre…
Le Président recommande à tous les clubs de bien remplir les formulaires et la classe pratiquée car 
cela sera utilisé pour les élections fédérale et commissions techniques.

CALENDRIER
Celui-ci étant établi en amont de l’AG nous n’avons eu que quelques ajustements à faire.

QUESTIONS DIVERSES 
Elles se sont articulées autour du renouvellement de nos statuts et RI et en particulier sur la parité.

RENOUVELLEMENT du CD et élections des représentant de classe.
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Le Président rappelle que le CD de l’OD doit être renouvelé lors de chaque année olympique. 
L’actuel CD était composé de sept membres, deux nous ont quitté durant leurs mandats et la 
question se pose devons nous rester à sept membres ou diminuer ce nombre ?
Le secrétaire précise que seulement un candidat pour le poste de Président et trois comme membres,
il sera donc difficile d’en avoir six et avec l’équité il faut au minimum trois féminines.
RÉSULTATS :
Candidat au poste de Président M CHADEFFAUD Eric  Élu (représentant MRC et M)
Candidats au poste de membre du CD

Mme BAYNAUD Béatrice Élue (Trésorière)
M ROIDE Gérard Élu (Représentant NS)
M LASSERRE François Élu  (Secrétaire, représentant S)

L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 11h45
Le secrétaire  F LASSERRE

* PJ -Feuille de présence
- ODJ
- Bilan financier
- Calendrier 2025
- Classement régional F2-F4
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Ordre du jour
9h00 Accueil & appel des présents
1. Rapport Moral par Eric CHADEFFAUD

- Activité de l’OD pour 2024
Vote du rapport moral 

2. Effectifs par la trésorière
- Compte-rendu financier

Vote du rapport financier et quitus au a la trésorière
3. Compte-rendu des clubs par les Présidents
4. Compte-rendu des responsables de classe

- Championnats de France 2024
- Championnats de l’Inter Région 2024
* Pour les responsables de classe merci de me faire parvenir un petit topo
   des activités pour vos sections. 

5. Championnats de France 2025
6.  Le point sur AssoConnect
7. Calendrier 2025

* Pour gagner du temps lors de cette AG, tous les Présidents de club on reçu une feuille à 
   remplir avec les prévisions de dates, il est important de me les retourner.

8.Questions diverses
9. Vote et renouvellement du CD
10. Mise en place du nouveau CD 2025/2028
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